



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Convocan a concurso de talento e innovación de las Américas

20 ENE 2010



En la Competencia pueden participar personas menores de 36 años con ideas novedosas.

Emprendedores (as) menores de 36 años con una idea innovadora podrán participar en TIC América 2010. Las inscripciones están hasta el 1 de marzo de 2010 y los equipos registrados tendrán hasta el 1 de abril del 2010 para completar su proyecto.

El Young Americas Business Trust (YABT), en colaboración con la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos (OEA) y el apoyo de la Fundación CRUSA, llevará a cabo la cuarta edición de la “Competencia Talento e Innovación de las Américas”, TIC Américas Perú 2010; que ofrece a jóvenes la oportunidad de presentar sus ideas de negocios ante nuevas audiencias.

TIC Américas es una competencia internacional que se enfoca en la preparación e implementación de planes de negocios y oportunidades de aprendizaje. Acelera el proceso de incorporación en el mercado a jóvenes emprendedores y está reforzada por redes de contactos, incubación, pasantías y otras oportunidades a nivel global.

La primera final se llevó a cabo en 2007 en Panamá, y desde entonces se ha venido realizando una competencia al año; 2008 en Colombia y 2009 en Honduras. La Competencia Talento e Innovación cuenta con un total de 64 países representados, alrededor de 8900 jóvenes participantes y 2226 ideas de negocios de las cuales 93% finaliza con una empresa establecida.

La actividad se ha consolidado como una plataforma de capacitación, aceleración e interacción entre los jóvenes emprendedores, el sector privado y los representantes de gobierno a través de su inclusión como actividad en el marco de la Asamblea General de la OEA.

Este año, se elegirán los 30 mejores equipos que participarán en la final americana a celebrarse en Lima, Perú. Ahí se escogerá a los ganadores (as) de todo el continente americano.



Estos jóvenes ganaron el Premio Ideas Innovadoras 2009. Ellos pueden participar con sus proyectos en este Concurso.

Los mejores proyectos de América tendrán la oportunidad de participar en el Global TIC Award and Forum en Asia. YABT asistirá en el proceso para obtener visas y apoyará institucionalmente al equipo, sin embargo, los equipos deberán conseguir los recursos financieros para cubrir los costos de su participación.

Premios y categorías

Cada premio incluye un total de USD\$3,000 en efectivo, (excepto el premio Favorito de la audiencia), un trofeo para el Equipo como ganador de premio TIC Américas, un certificado para cada miembro registrado como Equipo Ganador TIC Américas y participación en la Red del YABT / TIC Américas.

La competencia comprende categorías en el ámbito social, empresarial, comercial, cultural, electrónico y otros. Además podrá exhibir su proyecto en actividades internacionales, tutoría, entrenamientos y promociones.

Las ocho categorías: Espíritu emprendedor, Emprendimiento social, Nuevos mercados, Tradición y cultura, Diseño creativo, Negocios electrónicos, Premio a la alianza internacional, Favorito de la audiencia.

Para más información se puede poner en contacto con Yeruti Méndez a la dirección electrónica ymendez@oas.org o a la dirección electrónica www.ticamericas.net

Rebeca Malavassi Campos
Periodista Vicerrectoría de Investigación
rmalavassi@vinv.ucr.ac.cr